



E N C O R T O

NACIONALES

Gira

El presidente de la República confirmó que del 5 al 9 de mayo realizará una gira de trabajo por El Salvador, Honduras, Guatemala, Belice y Cuba. El objetivo es continuar los esfuerzos dedicados a atender las causas del fenómeno migratorio a través de la cooperación e integración del continente. Para ello promoverá la implementación de programas como Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro, con el objetivo de evitar la migración a partir de crear oportunidades de empleo.



Presidencia Gobierno de México

Nombramientos

Por instrucción presidencial se dio posesión a Leonel Cota Montaña como nuevo director general de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) —constituido por Diconsa y Liconsa—, organismo descentralizado, sectorizado a la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. Cota Montaña se desempeñaba como titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y sustituye a Ignacio Ovalle Fernández, a quien se designó como coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed).

Reforma electoral

El senador **Ricardo Monreal** difundió su propuesta de reforma electoral, la cual prevé entre otros puntos implementar el voto electrónico y eliminar 100 diputados federales y 32 senadores plurinominales. También sugiere renovar el Consejo General del INE y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), así como desaparecer los 32 institutos electorales y 32 tribunales electorales locales.



morena.senado.gob

LEGISLATIVAS

Nueva ley

En el Congreso de Yucatán la diputada y nadadora olímpica Karem Faride Achach Ramírez, del PAN, presentó una propuesta de nueva Ley de Cultura Física y Deporte para regular las actividades de fomento, organización, coordinación, promoción y desarrollo del rubro en el estado. Sugiere además, entre otras cosas, la creación de la Comisión Estatal contra la Violencia en el Deporte para establecer requisitos y normas que deben cumplir las instalaciones donde se lleven a cabo eventos deportivos.



Senado de la República

Homenaje luctuoso

Por unanimidad, el pleno de la cámara alta realizó un homenaje por el fallecimiento de la activista **Rosario Ibarra de Piedra**. El coordinador de la mayoría morenista, Ricardo Monreal, recordó en la sesión que fue la primera candidata a la Presidencia de México, lo cual logró gracias "a su actitud siempre

admirable, ya que su forma era de sencillez y de humildad". Su trayectoria trascendió fronteras, añadió, debido a que también fue nominada al Premio Nobel de la Paz y su legado continuará como una figura emblemática de la lucha contra las desapariciones forzadas.

Alerta Amber

De acuerdo con la diputada Melissa **Estefanía Vargas Camacho**, la Alerta Amber no cuenta con procedimientos armonizados que permitirían una activación oportuna y eficiente, por lo que propuso que los concesionarios que presten servicios de telefonía celular difundan obligatoriamente esta alerta a través de mensajes de texto y WhatsApp en tiempo real. Con esta propuesta la legisladora priista confía en que se incremente la posibilidad de localizar a los menores, puesto que en México hay aproximadamente 91 millones de usuarios de telefonía celular.



comunicacion@senado.gob